

Catherine Buchet
53, rte de Frontenex
1207 Genève

Ville de Genève Secrétariat du Conseil municipal
R 23 JUIN 2010
A réviser par.
Copies

Mme Fr. Perler-Isaaz
Présidente du Conseil municipal
Secrétariat du Conseil municipal
Rue de la Croix-Rouge 4
1204 Genève

Genève, le 17 juin 2010

Madame la Présidente,

C'est avec un brin de tristesse et beaucoup de regrets que j'ai pris la décision difficile de prendre congé du Conseil municipal au 31 août prochain.

Très surprise d'avoir été élue il y a 3 ans, totalement novice dans les rapports de force du monde politique, il m'a fallu rapidement m'atteler à la tâche que les électeurs m'avaient confiée.

Code de conduite, vocabulaire spécifique, compréhension des rouages de l'administration municipale, loi sur l'administration des communes, bref tant de choses que je ne connaissais pas et qui ont dû être intégrées rapidement. Le désistement ultra rapide d'un membre de notre groupe en début de législature m'a permis d'entrer tout de suite à la commission des finances et j'ai ainsi pu acquérir une bonne vision d'ensemble du fonctionnement de l'administration municipale et de ses départements. Ce sont des connaissances précieuses que j'emporte avec moi aujourd'hui.

Membre actuellement de la commission des finances, celle de la cohésion sociale, ainsi que de la Fondation de la Ville de Genève pour le logement social, puis tout dernièrement de la Fahpa, élue cheffe de groupe UDC il y a peu, je sais que je mets mon groupe en difficulté et je remercie mes collègues pour la compréhension dont ils ont fait preuve à l'annonce de ma démission. Ils m'ont fait confiance et m'ont souvent laissée libre de m'exprimer sur des sujets qui me tenaient à cœur, en particulier sur des thèmes concernant l'écologie et le social. Je tiens également à remercier mon chef de groupe, Jacques Hämmerli. Il m'a beaucoup appris et je peux dire que, sans lui, je n'en serai pas là aujourd'hui.

Je pourrais ajouter que les auditions et discussions intéressantes des deux commissions auxquelles j'appartiens vont me manquer, de même que les plénières de ce conseil municipal. Mais sachez que je n'arrête pas totalement la politique puisque, le 1er septembre prochain, je prêterai serment en tant que conseillère communale de la commune de Montreux, commune où mon mari m'attend depuis quelques années déjà. Même si notre conseiller administratif Manuel Tornare dit que je vais m'ennuyer, je lui répondrai que bien au contraire, de nombreuses choses restent à faire ! Et je m'en réjouis

car l'expérience que j'ai acquise dans le Conseil municipal de la Ville de Genève me le permettra, du moins je l'espère.

Un remerciement tout spécial à l'équipe du secrétariat du Conseil municipal. Toujours présente, prête à me soutenir en toutes circonstances, tous ont été exemplaires de patience et de gentillesse.

Quant à vous, Madame la Présidente, et vous transmettez, à vous toutes et tous, chers collègues, je vous souhaite une dernière année riche en événements et propice à votre prochaine élection, que cela soit à l'exécutif ou au législatif. Bonne chance pour la suite et au plaisir d'une rencontre de hasard dans les rues de Genève ou de Montreux.

Recevez, Madame la Présidente, mes meilleures salutations.

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Catherine Buchet', with a stylized flourish extending to the right.

Catherine Buchet